

# *Le CNE vénézuélien qualifie de réussi le simulacre électoral de ce dimanche*



**La présidente du Conseil National Électoral a qualifié de réussite l'exercice réalisé ce dimanche.  
Photo: TeleSur**

Caracas, 26 oct. (RHC).- La présidente du Conseil National Électoral (CNE) du Venezuela, Indira Alfonzo, a dressé ce dimanche un bilan positif de la la journée de simulacre électoral en vue des législatives du 6 décembre.

« Une journée massive et réussie, utile pour optimiser et renforcer notre plateforme électorale. Les résultats ont dépassé les attentes », a déclaré la présidente du CNE vénézuélien.

Dans son discours, Indira Alfonzo a précisé que pendant la journée, toutes les mesures de biosécurité prévues dans le plan stratégique convenu pour l'élection de l'Assemblée Nationale ont été respectées.

Elle a annoncé que 945 bureaux de vote de tout le pays ont été affectés à l'exercice

La présidente du Conseil National Électoral a exprimé sa reconnaissance pour l'excellent comportement du peuple dans le simulacre, ainsi que le pouvoir de convocation de toutes les forces politiques du pays. Elle a souligné qu'elles ont répondu aux principes de coexistence et de civilité».

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/237888-le-cne-venezuelien-qualifie-de-reussi-le-simulacre-electoral-de-ce-dimanche>



**Radio Habana Cuba**